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LES ROBOTS SUIVEURS DE LIGNE

www.sparterobotics.com

Pour cette épreuve, les robots devront suivre une ligne noire, divisée en 10 zones marquées

chacune par des obstacles particuliers (pentes, virages, etc.) et ce dans un temps limité. 

Le robot ayant franchi toutes les zones dans le temps le plus court remporte l'épreuve.

Les robots sont autonomes.

NB:les illustrations sont données à titre indicatif et ne sont en aucun cas celles du concours

des détails plus précis vous seront envoyés après validation de votre candidature et

paiement de vos frais de participation.
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LINE-FOLLOWING ROBOTS

www.sparterobotics.com

For this event, the robots will have to follow a black line, divided into 10 zones each marked by

particular obstacles (slopes, curves, etc.) and this within a limited time. 

The robot having crossed all the zones in the shortest time wins the event.

The robots are autonomous.

NB: the illustrations are given as an indication and are in no way those of the contest. More

precise details will be sent to you after validation of your application and payment of your

participation fees.


